

Inversión Pública

Medidas Generales Implementadas

Comité de Seguimiento a la Inversión Pública

DIPRES, MDSF, Presidencia y SEGPRES constituyeron un comité de seguimiento a la inversión pública con la intención de facilitar la ejecución y resolver problemas de coordinación y operativos.

Aumento en el límite del 20% del costo para la adjudicación

Según el Oficio Circular N°12/2022 del Ministerio de Hacienda, los proyectos en licitación podrán adjudicar ofertas hasta el 20% por sobre el costo aprobado por MDSF sin ir a reevaluación. Vigente por todo el 2022.

Reevaluación expedita

El oficio conjunto entre SES y DIPRES número 50/2020 del 29 de junio de 2022 estableció un mecanismo simplificado de reevaluación (16 días) para proyectos en ejecución y que tengan riesgo de Término Anticipado de Contrato (TAC) producto del alza de costos en la construcción. Vigente por todo el 2022.

Oficio conjunto DIPRES/SES/SUBDERE en desarrollo sobre la glosa 02 punto 4.3

Este oficio conjunto entrega lineamientos para que los Gobiernos Regionales puedan formular y ejecutar programas de inversión destinados a entregar asistencia técnica a municipalidades para fortalecer sus carteras de proyectos.



Medidas Generales Implementadas

Índice Polinómico

Se ha implementado el índice polinómico en las **nuevas licitaciones** del MOP, entregando mayor certeza a las empresas constructoras en materia de reajustabilidad de sus costos. Este índice permite reajustar los precios en función de diversos factores como: el IPC, el índice nominal de remuneraciones, dólar observado, precio del petróleo, entre otras.

Actualmente se encuentra en Contraloría General de la República una modificación al reglamento del MOP que permita aplicar este índice de manera retroactiva para los **contratos en ejecución**, bajo el cumplimiento de ciertos requisitos y acotado a que el monto que se pague no supere el 20% de contrato.



Resultados

Resultados

Las medidas implementadas han significado una importante disminución de las licitaciones declaradas desiertas. Por ejemplo, en promedio entre enero y junio el 27% de las licitaciones del MOP se declaraba desierta y a partir de julio ese porcentaje se redujo a un 12% (promedio de julio a octubre de 2022).

Asimismo, en agosto se logró acelerar el gasto de capital con una ejecución del 6,8% comparado con la ley aprobada, el mayor avance del año, que incluso supera el dato del mismo mes en 2020 y 2021